



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

“En nueve estados de la República, en junio del año que entra, se van a elegir gobernadores, incluyendo la Ciudad de México. Hoy y mañana, son los días que Morena determinó para que los que quieran ser candidatos a coordinadores de los Comités para la Defensa de la Cuarta Transformación se registren. En Puebla, Alejandro Armenta, senador, o Ignacio Mier, diputado. Los dos hasta hace pocos años distinguidísimos priistas. Ignacio Mier ha parecido de repente bufón en la Cámara de Diputados, ha agarrado posiciones más extremas que el mismo Presidente, para ser un ‘lambiscón’ de primera. Armenta no tanto. Si se premia la ‘lambisconería’ más sumisa debe ser Mier. En Veracruz, Rocío Nahle y Sergio Gutiérrez Luna. Debe ganar Rocío Nahle, ¿quién es Sergio Gutiérrez Luna? Ese sí se creyó relleno de pavo”.

https://drive.google.com/file/d/1InVjgaZ18lwyLMq-juCdwnl4z_4H8tWs/view